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深圳劲嘉集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023－005 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研  □分析师会议 

□媒体采访      业绩说明会 

□新闻发布会    □路演活动 

现场参观  

☑其他（沟通促进互信，质量提振信心，助力上市公司可持续发

展——2023 深圳辖区上市公司投资者网上集体接待日） 

参与单位名称及

人员姓名 

线上参与公司投资者网上集体接待日活动的投资者 

时间 2023 年 11 月 15 日 15：30－17：00 

上市公司接待人

员姓名 

董事长 乔鲁予、董事/总经理 侯旭东、副总经理/董事会秘书 刘

雪芬、财务总监 富培军 

投资者关系活动

主要内容介绍 

全部问答内容详见全景网“投资者关系互动平台”

（https://ir.p5w.net），部分问答内容摘录如下： 

 

1、菲莫国际发布的 23Q3季报显示新型烟草收入达 36.2%，

目标 2030 年会完成无烟化转型，请问公司在未来的业务发展

中，在无烟化发展方面有哪些规划呢？ 

答：您好，公司为客户提供的服务主要包括电子烟等新型烟

草制品的 ODM/OEM 服务以及雾化电子烟油、加热不燃烧香

精香料及相关的配套新材料的研发、生产及销售，以及新型烟草

海外渠道的建设和品牌推广等，公司将有序推进新型烟草板块

的发展，力争取得更大的市场，谢谢。 

 



2、请问贵公司投资公司华大北斗科技股份有限公司上市进

展如何？对公司有何积极影响？ 

答：您好，华大北斗已申请上市辅导备案，具体进展具有不

确定性，提请投资者注意投资风险，谢谢！ 

 

3、公司有没有计划并购一些产业链相关的上下游企业呢？

合力才能共同把公司做大做强，为全体股东创造更多效益。 

答：您好！公司深耕主业的同时，结合市场发展和自身优势，

不断探索发展路径，持续寻找优质行业相关标的，努力提升公司

核心竞争力和影响力，积极回馈广大投资者；关于投资并购相关

进展，公司将按照相关法律法规的要求履行信息披露义务，谢

谢！ 

 

4、请问公司和中烟的合资公司后续是否有新的合作动态？

是一直保持现有合作模式吗？ 

答：您好，感谢您关注公司！公司将围绕烟草产业链做好配

套服务，不断推出具有创新性的新产品来提升产品的附加值；持

续加大研发投入，筑牢专利技术壁垒，增强竞争优势；围绕客户

需求，进一步提升服务水平，加深与客户的合作，谢谢。 

 

5、公司一年多以来股价一直低迷，是因为疫情原因导致的

订单减少吗？现在疫情已经过去了，公司订单情况如何？有没

有可能得到较大幅度的提升呢？请问公司在揽订单方面有没有

做出一些努力呢？ 

答：您好！二级市场股票价格受多方面因素影响，公司将通

过深耕主业的方式，不断延伸产业链价值，提升核心竞争力和综

合业绩；将加强与投资者的沟通交流，努力让二级市场认可公司

价值；公司目前生产经营情况正常，各项业务正常开展，目前执

行订单情况良好。谢谢！ 



6、贵公司公告，公司进入新半导体材料领域，开拓新业务，

目前进展如何？什么时候能为公司贡献业绩？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司全资子公司劲嘉新源定位为

聚焦电子材料发展的平台公司，开展研发、投资、管理具有高附

加值的半导体材料和功能性薄膜等领域的电子材料相关业务。

目前，公司通过参股公司唯亮科技开展先进半导体及光电器件

封装材料等电子材料相关业务，通过与后浪实验室合作开展电

子材料相关设备的开发业务；后续，公司将通过资源优化整合等

举措，推进电子材料业务的有序发展。谢谢。 

 

7、劲嘉股份是否有把之前的回购的股份注销的想法？或者

根据政府部门鼓励公司回购股份稳定市场，再回购公司股份？ 

答：您好，公司后续对回购股份的处置将及时对外披露；公

司将结合市场情况探讨是否推出股权激励计划、回购股份计划

等，谢谢。 

 

8、请问今年江苏顺泰还会计提商誉减值吗？ 

答：您好，公司在每年年度终了进行减值测试，具体情况请

关注年度报告，谢谢。 

 

在调研过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流

与沟通，严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露

等情况。 

日期 2023 年 11 月 15 日 星期三 

 


